

CEDAC AG

Die cedac AG ist ein Beratungsunternehmen, welches auf Auswahl-, Entwicklungs- und Standort-assessments spezialisiert ist. Die Firma berät ihre Kunden in Human-Ressource-Fragen und gestaltet und führt Entwicklungsprozesse von Angestellten und Teams. Mit der Somnitec optimierte das Unternehmen seine IT-Infrastruktur hinsichtlich Nutzerfreundlichkeit, Sicherheit und Kosten.

cedac AG



Branche
Personaldienstleistungen

Web
www.cedac.ch

Eingesetzte Lösung

- Auslagerung der Server-Infrastruktur in die Public Cloud
- Modernisierung des gesamten Netzwerks vor Ort (LAN/WLAN)
- Migration des Telefoniesystems nach Microsoft Teams
- Migration der Fileserver nach SharePoint Online
- Implementierung von Office 365 inkl. Microsoft Teams
- Implementierung von SomniGuard

Zielsetzung

- Moderner Workplace-as-a-Service zur Erhöhung von Flexibilität und Sicherheit
- Reduktion der Betriebskosten

Kundenreferenz der Somnitec AG



PART OF FERNAO NETWORKS

Die in Bern, Zürich und Luzern ansässige cedac AG unterstützt Unternehmen seit 2004 in der Evaluation von geeigneten Führungskräften und Mitarbeitenden. Die 25 Mitarbeitenden der Firma entwickeln und führen passgenaue Entwicklungsprozesse von Fach- und Führungskräften wie auch ganzen Teams. Mit der Personaldiagnostik und Talententwicklung der cedac AG gewinnen Unternehmen Sicherheit, wenn eine Funktion neu zu besetzen ist oder das Entwicklungspotenzial von Mitarbeitenden genutzt werden soll. Nachhaltige Neugestaltung von HR-Prozessen mit ganzheitlicher Evaluation von Entwicklungsverläufen sollen Unternehmen personell optimal für neue, agile Arbeitswelten aufstellen.

WEITERENTWICKLUNG VON HYBRID CLOUD ZU PUBLIC CLOUD

Die cedac AG ist seit Jahren Kunde der Somnitec. Dabei konnte eine auf Vertrauen basierende partnerschaftliche Beziehung aufgebaut werden. Für die cedac AG war es der logische Schritt, den weiteren Weg der Digitalisierung mit der Somnitec als bewährtem Partner zu beschreiten und die IT weiterzuentwickeln.

Die Infrastruktur wurde zuvor als Hybrid Cloud betrieben, einer Mischung aus Private Cloud und Public Cloud. In mehreren Service-Meetings wurden Problemfälle analysiert und Innovationsmöglichkeiten herausgearbeitet. Die bestehende Hybrid-Cloud-Infrastruktur zu optimieren und auszubauen hätte nicht den gewünschten Nutzen bezüglich einer flexiblen und kostenoptimierten Lösung gehabt. Stattdessen entstand ein Digitalisierungsprojekt, um die gesamte Infrastruktur aus der Public Cloud zu beziehen.

Ziel war es, eine nach neuestem Stand optimierte zukunftsorientierte Infrastruktur aufzubauen. Diese sollte den Mitarbeitenden durch Flexibilität eine höhere Nutzerfreundlichkeit bieten, Sicherheit bezüglich des Datenschutzes nach modernsten Standards gewährleisten, Kostentransparenz schaffen und Betriebskosten reduzieren. Die Infrastruktur sollte als Service bezogen und entsprechend verwaltet werden. Dabei sollte auch die Abhängigkeit zu externen Partnern reduziert werden.

MODERNE FLEXIBILITÄT DER IT-DIENSTE UNTER KOSTENREDUKTION

Die neue Architektur ist Public-Cloud-only. Durch Server-Migration in die Microsoft Azure-Cloud und die Integration des Kooperationsstools Microsoft Teams bezieht die cedac AG ihre IT-Dienste nun einheitlich aus der Public Cloud. Ein Fokus lag auf der Etablierung modernster Security, was durch den SomniGuard-Service der Somnitec erfüllt ist.

” Durch die Public-Cloud-Lösung konnten wir Komplexität reduzieren und dadurch Anwenderprobleme minimieren. Die Möglichkeiten von Teams und SharePoint erleichtern die Zusammenarbeit mit Partnern und Kunden deutlich. Die Eliminierung von Medienbrüchen durch die neue Lösung hat die Arbeit effizienter gemacht. Die Datenzugänge haben sich für Mitarbeitende und Partner vereinfacht. Die Sicherheit unserer Daten konnte durch den Einsatz neuester Technologien noch einmal gesteigert werden.

Corina Winkler, Verantwortliche für IT und Digitalisierung der cedac AG



Beteiligt waren die Abteilungen und Spezialisten für Infrastruktur, Netzwerk, Core Services, Customer Services und Operations. In einem Kick-off-Meeting wurden alle Projektteilnehmenden vorgestellt und die Zielsetzung erläutert. Unter Minimierung der Abhängigkeiten wurden danach die einzelnen Projektaktivitäten angegangen. Als Erstes wurde die Telefonanlage durch Microsoft Teams abgelöst. Für die IST-Analyse wurden mehrere Workshops durchgeführt und der SOLL-Status definiert. Dann begann die Server-Migration. Die Domain-Controller und Azure-Active-Directory-Server wurden in Microsofts Azure Cloud bereitgestellt. Es erfolgte die Datenmigration auf Microsoft Teams (SharePoint Online) und der abschliessende Rückbau der alten Anlage.

SICHERHEIT UND NUTZERFREUNDLICHKEIT AM MODERN WORKPLACE

Die Daten der cedac AG verlangen hohe Sicherheitsstandards. Dazu erfolgte eine ausführliche Sicherheitsanalyse und die Etablierung von SomniGuard als managed Service. Ebenso war die Usability der Gesamtlösung ein zentrales Kriterium für den Projekterfolg. Die Einführung der Neuerungen erfolgte etappenweise, um die Mitarbeitenden an die Veränderungen heranzuführen.

Als Besonderheit wurde das gesamte Projekt während der Corona-Pandemie durchgeführt. Deshalb war es wichtig, jederzeit remote arbeiten zu können. Das Projekt lief das Jahr 2021 hindurch, es wurde am 1.1.2021 gestartet und am 31.12.2021 abgeschlossen. Die erfolgreiche Projektabschluss fand im Februar 2022 statt.



” Gerade auch kleineren bis mittelgrossen Unternehmen, die ihre IT-Infrastruktur erneuern möchten, können wir die Somnitec bestens empfehlen. Die Somnitec-Teams sind hochmotiviert und bilden sich stetig weiter, um Lösungen auf dem neuesten Stand zu bieten. Dank solider vorangehender Analyse und Planung sowie der Überwachung von Meilensteinen wussten wir jederzeit, wo wir stehen und was als Nächstes ansteht. Wir sehen dieses Projekt als langfristige Investition.

Laura Niederhauser, Arbeits- und Organisationspsychologin, Assessorin der cedac AG

Somnitec AG

Die Somnitec AG treibt das Business ihrer Kunden mit massgeschneiderten IT-Lösungen an und beachtet dabei alle Bedürfnisse. Die Schweizer IT-Spezialisten beschäftigen über 70 Mitarbeitende und verzeichnen zahlreiche namhafte Referenzen für Hybrid Cloud, Application & Business Process Management sowie Modern Workplace Solutions. Sie verfügen über mehr als 20 Jahre Erfahrung in der Implementierung, der Betreuung und der Optimierung von Microsoft Systemen. Von der Beratung bis hin zum Betrieb bieten wir ganzheitliche Business-IT-Lösungen aus einer Hand.



○ PART OF FERNAO NETWORKS

Somnitec AG

Bahnhofstrasse 270 CH-4563 Gerlafingen
+41 844 53 53 53 helpdesk@somnitec.ch